

Message 20^{ème} anniversaire de Caritas Monaco

Le 20^{ème} anniversaire de Caritas Monaco nous offre l'occasion de célébrer et remercier le Seigneur.

Il y a vingt ans ce mois-ci, Caritas Monaco a été fondée par Mgr Joseph Marie Sardou (archevêque de Monaco de 1985 à 2000) et par le chanoine Philippe Blanc, comme organisation de l'Eglise locale pour réaliser les activités de bienfaisance et d'assistance sociale auprès de la population de la Principauté et de l'Archidiocèse de Monaco.

Caritas Monaco a été membre correspondant de Caritas Internationalis au cours de ces années. Maintenant, nous attendons avec impatience qu'elle devienne un membre à part entière de la confédération Caritas.

Caritas Monaco est un exemple de l'immense travail qu'une petite organisation Caritas a pu réaliser en vingt ans, grâce à un personnel dévoué, à la gestion autrefois du chanoine Philippe Blanc et actuellement du diacre Robert Ferrua et à la direction compétente de l'ancien archevêque de Monaco, le très révérend Joseph Marie Sardou et de l'archevêque actuel, le très révérend Bernard Barsi.

Nous souhaitons profiter de cette belle occasion pour exprimer, au nom de toute la confédération Caritas, nos félicitations les plus sincères à toutes les personnes de Caritas Monaco pour leur travail admirable et pour le témoignage vivant de charité chrétienne qu'elles offrent à nous tous.

+ Oscar A. Card. Rodríguez S.D.B.

+ Oscar Andrés Cardinal Rodríguez Maradiaga, S.D.B.
Président de Caritas Internationalis

L. A. Knight

Mme Lesley-Anne Knight
Secrétaire générale de Caritas Internationalis

Le 11 mars 2010 / Cité du Vatican